

TENDIENDO PUENTES, CONSTRUYENDO CAPACIDADES

**BUENAS PRÁCTICAS EN EDUCACIÓN PARA EL
DESARROLLO Y TRANSFERENCIA DE
CONOCIMIENTOS**

#TENDIENDOPUENTES

El intercambio de recursos, tecnología y conocimiento entre el Norte y el Sur global, en ambas direcciones, es una importante herramienta de desarrollo. Desafiando el paradigma de la cooperación internacional, basada sobre todo en la transferencia de recursos financieros desde el Norte hacia el Sur, la Facultad Padre Ossó y la asociación Medicus Mundi queremos poner en valor las iniciativas de transferencia de conocimientos entre el Sur y el Norte, el Norte y el Sur, que enriquecen a ambas comunidades en pos de un desarrollo real, inclusivo y responsable.

Para ello es necesario en primer lugar que la comunidad universitaria conozca la realidad de los países del Sur, las causas y consecuencias de su situación, y las herramientas de cooperación al desarrollo actuales, desde una perspectiva crítica y con capacidad de análisis.

Pero también debemos visibilizar las acciones positivas y eficaces que se están desarrollando tanto en España como en otros países, de manera que se repliquen en otros contextos.

Concurso de Buenas Prácticas

Para proyectos y acciones innovadoras en el mundo educativo, social, técnico y académico, que demuestran que otra relación entre Norte y Sur es posible y necesaria.

Plazo de presentación de propuestas: 18 de marzo 2019